



Nace derechosdelInternet.com una iniciativa ciudadana para fomentar los derechos fundamentales en Internet

Asociación de Internautas. - Una iniciativa conjunta de la Asociación de Usuarios de Internet, Asociación de Internautas, Internet Society España y el Consejo de Europa (CoE) con motivo del día mundial de los derechos humanos que se celebra el 10 de diciembre. Incluye la Guía de derechos fundamentales en Internet elaborada por el CoE y ratificada por 47 países

Insto a los Estados a que cumplan su obligación de proteger los derechos humanos todos los días del año y hago un llamamiento a las personas para que exijan rendir cuentas a sus gobiernos en esta materia?, así comienza la declaración del Secretario General de las Naciones Unidas, Ban Ki-moon con motivo del Día Mundial de los Derechos Humanos. En Europa la atención se ha puesto en Internet, con este motivo el Consejo de Europa en colaboración con la Comisión y diferentes agentes sociales vamos a promover durante un año la iniciativa www.derechosdeinternet.com

Es cierto que las nuevas tecnologías tienen un gran potencial para potenciar los derechos fundamentales de las personas pero, no es menos cierto, que son una gran herramienta para agredirlos o restringirlos. Los recientes casos de espionaje masivo, la continua invasión de la privacidad por parte de las compañías, la limitación de la libertad de expresión o libertad de prensa, la cada vez mayor censura que se ejerce en Internet desde los gobiernos están haciendo reaccionar a diferentes colectivos sociales e instituciones para advertir a los ciudadanos sobre estos riesgos y para que no permanezcan indiferentes

En opinión de **Víctor Domingo presidente de la Asociación Internautas** nuestro país no se queda al margen: *estamos asistiendo en España en este 2014 a un ataque legislativo a los derechos fundamentales, claro ejemplo ello es la aprobación del anteproyecto de Ley que permitirá a la Policía usar troyanos en "delitos especialmente graves" o la interceptación de comunicaciones sin control judicial. Sin olvidar la Ley de Propiedad Intelectual que institucionaliza el canon, restringe la copia privada y criminaliza el enlace.*

*Existe una obsesión de los gobiernos por hacerse con el control de Internet, a los casos de espionaje hay que sumar los continuos intentos de censura que se refuerzan con leyes y herramientas que escapan al control judicial, con la excusa de querer proteger la propiedad intelectual o la seguridad y todo ello en contra de los derechos ciudadanos*afirmo **Pérez Subías, Presidente de Usuarios de Internet.**

El lema de este año, «**Derechos Humanos 365**», es para que no olvidemos que todos los días son el Día de los Derechos Humanos y por esto desde la sociedad civil hemos puesto en marcha la iniciativa www.derechosdeinternet.com para informar, sensibilizar y recoger las denuncias que los ciudadanos nos quieran hacer llegar en relación al tratamiento de sus derechos en la red.

La Asamblea General de las Naciones Unidas proclamó el 10 de diciembre como Día de los Derechos Humanos en 1950, para señalar a la atención de «los pueblos del mundo» la Declaración Universal de Derechos Humanos como ideal común de todos los pueblos y todas las naciones.

+Información: www.derechosdeinternet.org/



Nace derechosdeInternet.com una iniciativa ciudadana para fomentar los derechos fundamentales en Internet

Logos y marcas propiedad de sus respectivos autores

Se permite la reproducción total o parcial de todos los contenidos siempre que se cite la fuente y se enlace con el original